

### COTATION À NEW-YORK (US CENTS)

ÉCHEANCE	15-Nov	22-Nov	Variation	INDICES	15-Nov	22-Nov	Variation
<b>DECEMBRE 18</b>	76,25	76,51	0,34%	<b>EUR/USD</b>	1,1328	1,1403	0,66%
<b>MARS 19</b>	78,35	78,78	0,55%	<b>COTLOOK</b>	86,3	86,75	0,52%
<b>MAY 19</b>	79,54	79,88	0,43%				

### ACTUALITES

Aujourd'hui c'est black Friday! De fortes congestions et des ventes record en magasins sont prévues malheureusement, il n'en sera pas de même sur le marché coton...

L'Inde reste l'origine la plus compétitive avec un prix oscillant entre 83-84 usc/lb CFR Extrême Orient. Des rumeurs circulent à propos de bas grades US à destination du Pakistan négociés autour des 80 usc/lb. Les quantités de stocks certifiés Américains ne cessent d'augmenter tandis que le négoce peine à se débarrasser de ses stocks flottants. Sauf amélioration de la situation, les prix devraient rester sous pression au cours des prochains jours.

Outre l'actualité sur le marché du coton, nous notons également plusieurs éléments d'influence. Le cours du pétrole actuel devrait permettre d'enregistrer plus d'intérêts sur les marchés de matières premières. Enfin et surtout, il y a cette rencontre tant attendue entre Donald Trump et Xi Jinping qui aura lieu le 1<sup>er</sup> décembre à l'occasion du G20. Les résultats de cette rencontre auront un impact important sur l'offre et la demande.

L'Union Européenne et le Royaume-Uni sont enfin parvenus à un accord sur leur relation post Brexit. Mais rien n'est encore joué ! Bien que le texte ait été publié, plusieurs sujets épineux pourraient encore venir chahuter cet accord fragile. Aux Etats Unis, les dernières données économiques publiées cette semaine sont mauvaises. L'annonce de ces performances décevantes et le resserrement budgétaire mené par la FED alertent les analystes sur un potentiel ralentissement l'économie américaine.

Sur le marché du coton, peu de changement donc. La demande est absente et les prix physiques s'engagent sur une tendance baissière. La rencontre lors du sommet du G20 devrait éclairer quant à la direction prochaine du marché

### TENDANCES

**ECHEANCE Mar 19**

**78 USC/LB**

**EUR /USD**



**1.14**

**ICE QUOTATION (US CENTS)**

FUTURES	15-Nov	22-Nov	Variation	INDEX	15-Nov	22-Nov	Variation
<b>DECEMBER 18</b>	76,25	76,51	0,34%	<b>EUR/USD</b>	1,1328	1,1403	0,66%
<b>MARCH 19</b>	78,35	78,78	0,55%	<b>COTLOOK</b>	86,3	86,75	0,52%
<b>MAY 19</b>	79,54	79,88	0,43%				

**NEWS**

Sales are hot in the shops for Black Friday, sadly the same is not true of the cotton market.

Indian cotton remains perhaps the most competitive priced bale on the market trading at 83 to 84 c/lb CFR Far East ports. Some US low grade business has been done into Pakistan in the low 80's which is reportedly the most active of the markets. US cert stock continues to build and merchants continue to carry relatively large positions at transshipment ports unable to find buyers. These building stocks are weighing on prices as merchants slash the basis to relinquish stocks.

Aside from cotton it is macro factors that continue to be the driving forces in prices. On Wednesday oil fell to its lowest level in 2018 which helped boost all commodity prices. There is then also the long awaited US/China meeting on 1<sup>st</sup> December which may be a huge factor in determining demand and prices.

The euro strengthened after an ambitious Brexit agreement was reached in the week, although there remains many obstacles including the Irish border and Gibraltar. Recent housing figures and retail sales in the US have been slightly weaker pointing to some potential weakness in what has been otherwise a booming US economy. If Europe stabilizes from a finalized Brexit deal we could see a return to the 1.15 level.

For now cotton remains unchanged, demand is slow and prices are trending weaker in the physical market. We are in a wait and see mode as to the US/China trade deal to determine the market direction.

**TREND**

ICE Mar 19



78 USC/LB

EUR /USD

1.14